

Pleymo - 1/2

Connaissez-vous Pleymo ? Peu probable si vous n'êtes pas métalleux(se)... Vous voulez en savoir plus ? Eh bien voici un résumé du parcours de ce groupe de néo-métal hors pair, décrié par certains et apprécié par d'autres !!!

Pleymo qu'est-ce-que c'est ?

Au départ, ce petit groupe de Fontainebleau, issu de la fusion entre Milk et Tangerine en octobre 97, est composé de 4 personnes :

- _ Kemar (chant)
- _ Mathias (guitare)
- _ Burns (batterie)
- _ B-one (basse)

Mais très vite, le besoin d'intégrer de nouveaux membres se fait sentir et l'on assiste ainsi à l'arrivée d'Erik à la guitare et de Kefran aux samples.

C'est alors qu'en 1998, quelques changements surviennent avec le départ de Mathias aussitôt remplacé par Matthieu, lui-même peu après remplacé par Vost. La formation du groupe est désormais définitive :

- _ Kemar (chant)
- _ Kefran (Dj/samples)
- _ Burns (batterie)
- _ Vost (guitare)
- _ Erik (guitare)
- _ B-one (basse)

Ils sont donc prêts pour un enregistrement et sortent une démo 4 titres, autoproduite et autodistribuée à leurs frais dans la région parisienne, écoutée à 1500 exemplaires. Face à ce succès, ils organisent, avec l'aide de leur collectif la Team Nowhere (Aqme, Enhancer, Noisy fate, Wünjo...), des concerts dans les petites salles aux alentours de Paris.

Puis en 1999, ils débarquent avec leur 1er opus "Keçkispasse", distribué par Wet, qui est une réussite totale et qui engendre donc une tournée aux 4 coins de la France.

Tout d'abord pris à la rigolade et considérés comme de jeunes branlots, les Pleymo sont là pour mettre une bonne claque à la scène métal française et surtout la faire avancer !!!

Et c'est chose faite !!! Après le succès de "Keçkispasse", ils sortent en janvier 2002 leur 2ème album "Episode 2 : Medecine cake" produit par Fabrice Leyni (NTM, BOSS...). A présent, ils donnent leurs concerts habillés avec des combinaisons de couleur qui leur est propre :

- _ Kemar en bleu
- _ Kefran en noir
- _ Burns en blanc

Pleymo - 2/2

_ Vost en jaune

_ Erik en vert

_ B-one en rouge

Ce 2ème album fait un carton et Pleymo entame une tournée à travers la France, puis s'exporte pour quelques dates au Japon.

Enfin, ils sont actuellement en studio pour enregistrer leur 3ème album qui sortira au mois de septembre. D'après eux, ce sera totalement différent mais tellement mieux !! On attend de voir...

Et j'oubliais ! Une question qui se pose toujours : pourquoi Pleymo ? Tout simplement parce que David des Enhancer a dit à Kemar qu'il avait une tête de Playmobil sur une photo !!

Et de ça, Pleymo est né pour notre + grand bonheur...